



Rencontre Rugby

publié le 08/07/2016

Près de 300 élèves réunis au stade Nivet de Cerizay pour une rencontre placée sous le signe du bien vivre ensemble et du flair-play !

Le 27 mai dernier, les écoliers de CM1, CM2 des écoles du secteur et les collégiens de 6ème du collège Clemenceau ont vécu une belle journée sportive et ensoleillée.

Ce projet sportif et éducatif qui renforce le lien à présent indispensable entre école et collège vise à favoriser l'apprentissage des règles, du bien-vivre ensemble, du respect de l'autre : toute la philosophie du rugby et de son fair-play !

Document joint

 [ecoliers_et_collégiens_sur_le_terrain_-_04_06_2016_cerizay_79_-_la_nouvelle_republique](#) (PDF de 115.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.